

Mitteilungen zum 15. März 2021 - nach den Frühjahrsferien

Jahrgang 9 und 10

A. Mansbrügge, Abteilungsleitung 8-10
Hamburg, den 12.03.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

vor den Frühjahrsferien wurde seitens der Schulleitung bereits über die Schulsituation ab dem 15.03.21 informiert. Für die Jahrgänge 9 und 10 wurde nun von der BSB bestätigt, dass mit Hybridunterricht begonnen wird und somit die Präsenz vor Ort eingeschränkt und unter Hygienemaßnahmen teilweise wieder stattfindet. Folgend fasse ich die zentralen Punkte zusammen.

Hybridunterricht in A- und B- Gruppen

Ab dem 15.03.21 ist für die Jahrgänge 9 und 10 Hybridunterricht in Teilungsgruppen angesetzt. Im wöchentlichen Wechsel werden Teilgruppen vor Ort oder zuhause beschult (vgl. Schulhomepage/ Corona/ Faktencheck Hybridunterricht).

Der Unterricht läuft nach Stundenplan.

Alle Schüler_innen sind einer **A- oder B-Gruppe** zugeordnet worden. Die Tutor_innen informieren ihre Schüler_innen, in welcher Teilgruppe sie beschult werden.

In der **Woche vom 15.03. bis 19.03.21 ist die Gruppe 1 vor Ort, in der Woche 22.03. bis 26.03.21 die Gruppe 2**, in der darauf folgenden Woche wieder die Gruppe 1 usw. im stetigen Wechsel.

Die Gruppeneinteilung ist verbindlich und kann nicht getauscht werden. Der Grund hierfür ist, dass die Einteilung auch den Unterricht in zusammengesetzten Kursen betrifft und wir mit darauf geachtet haben, dass auch hier die Teilgruppen nicht zu groß werden.

Reiserückkehrerdokumente

Am ersten Präsenztage vor Ort muss das Reiserückkehrerdokument (s. Anhang) unterschrieben mitgebracht werden. Ohne Vorlage des Dokumentes würden Schüler_innen wieder nach Hause geschickt werden.

Hygienemaßnahmen

Auf den Wegen zum Unterrichtsraum sind Schutzmasken zu tragen (OP-Maske bzw. FFP2 / s.g. Stoffmasken sind nicht mehr zulässig) und Abstände zu wahren. Näheres finden Sie in Kürze im aktualisierten Hygieneplan auf unserer Schulhomepage (Seitennavigation Corona).

Unterrichtsort und Sportunterricht

Jahrgang 9 wird an der Paul-Sorge-Straße beschult und Jahrgang 10 am Sachsenweg.

Der Sportunterricht findet ab der zweiten Woche nach den Frühjahrsferien in den Teilungsgruppen wieder statt. Der Sportunterricht für Jahrgang 9 wird an der Paul-Sorge-Straße organisiert.

Verfahren bei Unterrichtsausfall und Vertretung

Unterrichtsausfall und Vertretungsunterricht wird SuS vor Ort mitgeteilt und vorerst nicht über Webuntis kommuniziert. Sollte der Präsenzunterricht der Teilgruppe in der 1./2. Stunde kurzfristig ausfallen müssen, erhalten die Schüler_innen eine Email von der jeweiligen Lehrkraft.

Leistungsüberprüfungen/ MSA-Prüfungen

Über den Ablauf von Leistungsüberprüfungen wird in der kommenden Woche informiert werden. Auch eine Information zu MSA-Prüfungsarbeiten folgt später. Über den Entfall der ESA-Prüfungen in den Jahrgängen 9 und 10 wurde bereits gesondert informiert.

Mittagessen

Für das Mittagessen an der Paul-Sorge-Straße gibt es eine Änderung. MamasCanteen teilt vorerst anstelle einer warmen Mahlzeit Lunchpakete aus.

Am Sachsenweg bitten wir darum, sich vorerst für den täglichen Bedarf selbst zu versorgen.

Corona-Testungen von Schüler_innen

In den Nachrichten wird über die Möglichkeit von Schnelltestungen von Schüler_innen vor Ort berichtet. Dieses Angebot wird nach der Lieferung von Tests eingerichtet werden. Wann dies möglich sein wird und darüber, wie Organisation vor Ort ablaufen wird, informieren wir im Laufe der Woche.

Ich wünsche uns allen, dass sich die Lage weiter normalisiert. Bleib Sie gesund!

Mit freundlichem Gruß

André Mansbrügge

Abteilungsleitung 8–10